

COMUNICADO N° 673

Miércoles, 29 de diciembre de 2021

88.2% de defunciones corresponden a personas sin esquema completo de vacunación; reiteran el llamado a vacunarse

Ante el incremento de casos positivos de Covid-19, las autoridades del Ministerio de Salud (Minsa) reiteran el llamado a la población a vacunarse para evitar hospitalizaciones y defunciones. También solicitan redoblar las medidas de bioseguridad.

El llamado a vacunarse se formula indicando que es la decisión correcta ante la realidad que demuestran las cifras de fallecidos y hospitalizados en las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI), según el informe de la semana epidemiológica 51, sobre la situación del Covid-19 en Panamá, elaborado por el Minsa.

El informe revela que el 88.2% de personas que han fallecido a consecuencia de la Covid-19, desde febrero hasta el 24 de diciembre pasado, no tenía esquema completo de vacunación. Solo el 11.8% de fallecidos sí tenía esquema de vacunación completo.

Mientras en Cuidados Intensivos, el 70.6% de los pacientes reclusos por Covid-19, no tiene esquema completo de vacunación y entre los hospitalizados la mayoría, un 54.6%, tampoco tiene el esquema completo de vacunación.

El informe indica que los casos positivos supera a la cantidad de recuperados desde la semana 45 a la 51. En la semana 51, se reportaron 2,282 casos positivos y 1,430 recuperados.

Ante el aumento de casos positivos, se reitera el llamado a la población a redoblar las medidas de bioseguridad como uso correcto de la mascarilla, lavado de manos, distanciamiento físico y uso de pantalla facial.

El ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, recomendó a la población evitar llevar a los niños y adultos mayores a los centros comerciales y otros lugares de afluencia multitudinaria de personas al tiempo que insistió en que mantengan las medidas de bioseguridad.

Informe de Vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización reporta que hasta hoy se han aplicado 6,270,661 dosis de vacunas contra la Covid-19, un total de 25,011 más que las reportadas ayer.

En primera dosis se han aplicado 3,123,932 dosis; 2,810,183 segunda dosis; 329,175 dosis de refuerzo y 7,371 tercera dosis a pacientes inmunosuprimidos.

La población meta, que es a partir de los 12 años, tiene una cobertura del 90.4% con primera dosis y 81.4% con segunda dosis.

La Operación PanavaC-19 empezó este miércoles la jornada de vacunación en el circuito 3-2 de la Costa Abajo (Costa Arriba) de la provincia de Colón con la aplicación de segunda dosis a partir de los 12 años y dosis de refuerzo a partir de los 16 años.

La jornada de vacunación alcanza 41 puestos en 28 corregimientos con una población a vacunar de más de 16 mil personas.

Además, la vacunación sigue en los más de 100 puestos habilitados en todo el territorio nacional para colocar la primera, segunda y dosis de refuerzo contra la Covid-19.

Mientras que se reporta que en San Miguelito se colocaron 3,647 dosis; Los Santos 1,770; en Herrera 1,512; Coclé 1,300; en Bocas del Toro 594; en Panamá Norte 546, entre otras.

Informe Epidemiológico

El informe preparado por el Departamento de Epidemiología del Minsa indica que hasta hoy a nivel mundial hay 283,337,136 casos acumulados confirmados de Covid-19 y 5,433,996 defunciones para una letalidad del 2%.

En Panamá se reportan a la fecha 491,043 casos acumulados confirmados de Covid-19, de los cuales 1,348 son casos nuevos. En las últimas 24 horas ocurrieron tres defunciones y se actualiza una de fecha anteriores para un acumulado de 7,425 fallecidos durante la pandemia para una letalidad de 1.5%.

Los corregimientos con mayor cantidad de casos reportados hoy son San Francisco con 98; Juan Díaz 72; Bella Vista 54; Rufina Alfaro (San Miguelito) 43 y Ancón 41.

COMUNICADO

Los recuperados ascienden a 474,829, de los cuales 413 se sumaron hoy a ese grupo. En las últimas horas se realizaron 11,733 pruebas para una positividad de 11.4%.

Los casos activos suman 8,789, de los cuales 8,610 están en aislamiento domiciliario y 179 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 8,429 en casa y 181 en hoteles. Los hospitalizados suman 161 en sala y 18 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).